

## Al menos tres heridos en Barcelona por la explosión de un artefacto en una sucursal de la Caixa

E.P. • BARCELONA

Al menos tres personas resultaron heridas esta madrugada por la rotura de cristales y su caída, como resultado de la explosión que tuvo lugar en el centro de Barcelona, en una sucursal de la Caixa, informó el responsable del servicio 061.

Los heridos son una mujer de 22 años y dos varones de 19 y 23. Todos presentan heridas contusas por la rotura de los cristales y por caer al suelo a causa de la onda expansiva. Dos de ellos fueron trasladados a un centro hospitalario mientras que el tercero fue dado de alta en el mismo lugar de los hechos.

El artefacto estaba junto a los escaparates de una sucursal de la Caixa situada en la calle Balmes, frente a las oficinas del diario *La Vanguardia*. Los Tedax revisaban de madrugada otro paquete sospechoso en las proximidades del lugar de la explosión, y la Guardia Urbana señaló también que habían acordonado el lugar, junto a dotaciones de Policía Nacional.

La zona donde se produjo la deflagración, junto a la Plaza de Cataluña, cerca de Las Ramblas, suele estar muy frecuentada hasta altas horas de la madrugada por ser una zona muy céntrica.

### Más detenciones de inmigrantes

La Guardia Civil interceptó a lo largo de la pasada madrugada frente a las costas de Tarifa (Cádiz) tres embarcaciones tipo *zodiac* ocupadas por 83 inmigrantes indocumentados de origen magrebí que trataban de acceder de forma clandestina a la Península tras atravesar el Estrecho. En una de las lanchas neumáticas viajaban sólo dos varones magrebíes que podrían ser los patronos de una expedición compuesta por un número indeterminado de inmigrantes por lo que, de confirmarse, pasarán en las próximas horas a disposición judicial por un presunto delito contra los derechos de los ciudadanos extranjeros.

Según informa la Guardia Civil, el primer contingente lo integraban veintidós varones magrebíes que navegaban a cuatro millas al sur de Bolonia cuando fueron avistados por los agentes sobre las 5.00 horas.

## Matan a tiros a un policía en el atraco frustrado a un banco de Móstoles

Uno de los atracadores, herido grave por un balazo

RUTH PASCUAL • MADRID

El policía nacional Fernando Roncero, de 44 años, falleció en un tiroteo con unos atracadores ante una sucursal de La Caixa en la localidad madrileña de Móstoles, mientras que otro de los agentes resultó herido. Los asaltantes, delincuentes comunes con numerosos antecedentes por robo, fueron detenidos después de intentar huir en un coche. Uno de los arrestados fue ingresado en el Hospital de Móstoles con una herida de bala en el estómago causada por los disparos de los policías que le detuvieron.

Los ladrones trataban de hacerse con los fondos de la sucursal, pero saltó la alarma del establecimiento, que alertó a una radiopatrulla de la Policía Nacional. Al entrar en la sucursal, cerca de las dos de la tarde, los dos agentes no percibieron nada extraño, ya que los dos delincuentes permanecían agazapados tras los mostradores. Una vez que avanzaron dentro del local, los atracadores se abalanzaron sobre ellos y les dispararon, hiriendo gravemente a uno de ellos de un tiro en la cabeza. Rápidamente acudieron varias unida-

des del servicio sanitario de emergencias para prestar ayuda al policía Fernando Roncero, que pertenecía al cuerpo desde 1978, pero sólo pudieron certificar su muerte. El otro policía fue atendido de un ataque de ansiedad.

Tras lograr zafarse del acoso policial, los delincuentes intentaron fugarse en un vehículo. Pero no pudieron consumir su huida porque, junto al coche radiopatrulla, se había desplazado un vehículo policial camuflado y, al escuchar los disparos, su dotación penetró en la sucursal bancaria justo cuando los ladrones se disponían a escapar.

### Segundo tiroteo

Se produjo entonces un segundo tiroteo y una de las balas alcanzó a uno de los atracadores, Miguel Ángel Fernández. La bala le entró por la boca del estómago y le salió por la espalda, por lo que tuvo que ser trasladado al Hospital de Móstoles, donde ingresó con pronóstico grave.

El otro arrestado, Eduardo Camacho Chacón, de 45 años, pasó a disposición judicial. Los dos detenidos tienen numerosos



Tres policías conversan frente a la sucursal donde tuvo lugar el tiroteo. AP

antecedentes por robo y su zona de trabajo era el barrio de Carabanchel, en el sur de Madrid.

El director general de la Policía, Juan Cotino, que se había desplazado a Málaga tras conocerse la colocación de un coche bomba en el aeropuerto de esa ciudad,

regresó de inmediato a la capital. Ninguna de las personas que se encontraba en el banco resultó herida, a pesar de que durante el atraco, los delincuentes, que iban a cara descubierta, retuvieron a ocho rehenes, cinco empleados y tres clientes.

## Un matrimonio y su hijo mueren en Madrid al aplastar un camión cisterna el coche en que viajaban

AGENCIAS • VILLAR DEL OLMO

Tres personas de una misma familia, una de ellas un niño de siete años, fallecieron ayer por la mañana y al menos otras tres han resultado heridas de diversa consideración al chocar un camión cisterna y un turismo en el casco urbano de Villar del Olmo (Madrid), según han informado fuentes de Emergencias 112.

El accidente tuvo lugar a las 10.45 de la mañana cuando el camión cisterna perdió los frenos en la carretera comarcal

M-204, que presenta una pendiente muy pronunciada y atraviesa el centro de la localidad. El camión topó con un vehículo que lo pudo esquivar y aplastó a otro, y acabó chocando contra una pared.

Los fallecidos son un matrimonio y su hijo de corta edad que viajaban en el vehículo siniestrado, un Renault 21. Según Emergencias 112, el cadáver del niño ha salido despedido y quedó tendido en la calle, mientras que sus padres quedaron destrozados entre el

amasijo de hierros del vehículo y tuvieron que ser rescatados por los bomberos.

Los tres heridos iban en un Renault Laguna que pudo esquivar al camión, un niño de 9 años y sus dos abuelos.

### Un niño herido grave

El niño ha sufrido un traumatismo abdominal grave y fue trasladado por un helicóptero del Sercam al hospital Doce de Octubre, mientras que los abuelos resultaron heridos leves con múltiples contusio-

nes y fueron llevados al Gregorio Marañón por ambulancias de Cruz Roja. El conductor del camión cisterna sufrió una crisis nerviosa y fue también llevado al Gregorio Marañón.

El camión transportaba 37.000 litros de gasóleo de calefacción y pertenece a Repsol. A causa del choque se rompió uno de los depósitos y se derramaron cerca de 10.000 litros, aunque afortunadamente no se produjo ninguna deflagración.

## Apresado en Ibiza un velero con 400 kilos de cocaína a bordo

SAMAD HOUMAN • PALMA

La Policía Nacional se incautó de cuatrocientos kilogramos de cocaína que se hallaban en un velero que fue apresado en Ibiza y ha detenido a un total de diecisiete personas relacionadas con este hecho.

La investigación en relación con este caso todavía no se ha cerrado por lo que no se descarta que haya más detenciones y que el alijo sea aún mayor.

La operación, que se llevó a cabo paralelamente en las ciudades de Bilbao y Barcelona, culminó ayer, miércoles, cuando efectivos policiales detectaron la droga en el velero *Lorena*, que fueron

descargados y puestos bajo custodia policial.

El velero, matriculado en Gibraltar, fue izado al varadero del puerto el miércoles a mediodía.

**Diecisiete detenidos en relación con el alijo en la ciudad insular, en Barcelona y en Bilbao y el caso aún no está cerrado**

Al practicarse las detenciones de los tripulantes, los agentes de la policía quitaron las tarjetas de sus teléfonos móviles para evitar que pudieran dar la alerta a sus cómplices.

La operación, que se inició hace ya unos meses, sigue abierta, de modo que no se descarta que se practiquen más detenciones en las distintas comunidades en las que se ha llevado a cabo la investigación.



Varios policías buscan droga en el velero Lorena, en el puerto de Ibiza. EFE.

**Tú y ella podéis tener mucho en común**

Agua potable, trabajo, educación, vivienda, voz propia...

Únete a nosotros  
902 330 331  
www.intermon.org

**Intermon Oxfam**